



Bauernhof

Lichtdurchflutete Räume und reichlich Platz

Der neue Bauernhof-Komplex des Bauherrn Gorshikha wurde in der Region Jaroslavl in Russland gebaut. Er bietet Platz für 1.180 Kühe. Die landwirtschaftlichen Gebäude verfügen über neueste Ausstattung und beste Bedingungen für die Viehzucht. Hier fühlen sich die Kühe so wohl, dass ihre Leistung über dem Durchschnitt liegt. 20 Tonnen Milch werden hier jährlich produziert und 170 Kälbchen kommen jedes Jahr zur Welt. Beides spricht für eine ideale Umsetzung aller Ansprüche.

19.000 Quadratmeter umfasst der gesamte Kuhstall-Komplex, aufgeteilt auf drei Gebäude, welche mit Paneelen in sonnigem Gelb gestaltet sind. Die Ställe sind lichtdurchflutet und bieten beste Luftzirkulation und reichlich Platz für die Tiere. Das Endergebnis hat den

Auftraggeber ebenso überzeugt wie die exakte Ausführung und die Einhaltung der Zeit- und Kosten-Vorgaben.

